

## Point épidémiologique COVID-19 du 2 juin 2022

### La circulation du SARS-CoV-2 baisse de manière moins marquée mais les hospitalisations continuent de diminuer

En semaine 21 (du 23 au 29 mai 2022), la circulation du SARS-CoV-2 a continué de ralentir mais de façon moins marquée par rapport aux semaines précédentes. La baisse du taux d'incidence était plus faible dans certaines classes d'âge et une tendance à la stabilisation était observée dans certaines régions. En parallèle, le nombre d'admissions à l'hôpital a continué de diminuer. En Outre-mer, les indicateurs virologiques demeuraient très élevés et toujours en hausse en Martinique.

Le sous-lignage BA.2 du variant Omicron était largement majoritaire et représentait 94% des séquences interprétables de l'enquête Flash S20 (16/05). Une hausse de la présence de la mutation en position L452 aux tests de criblage (12% en S21) était à nouveau observée cette semaine en lien avec l'augmentation de certains sous-lignages d'Omicron dont BA.4 et BA.5. Ceci est d'ailleurs confirmé par les données de séquençage qui montraient une augmentation de la détection de ces sous-lignages. **La détection de BA.4 et BA.5 au cours des enquêtes Flash est en augmentation** : 0,8% pour BA.4 et 5% pour BA.5 au cours de Flash S20-2022, contre 0,5% et 1,5% au cours de Flash S19-2022. En Afrique du Sud, où BA.4 et BA.5 ont été initialement détectés, le pic de la vague épidémique associée à ces deux sous-lignages a été passé mi-mai et son impact a été très modéré. Des informations complémentaires sont disponibles dans [l'analyse de risque variants du 18/05/2022](#).

Le **recombinant XD**, détecté à des niveaux faibles depuis début janvier 2022, représente moins de 0,1% des séquences interprétables de Flash S19 et n'a pas été détecté au cours de Flash S20.

#### Évolution de la santé mentale des Français

Lors de la vague 34 de l'enquête CoviPrev (du 09 au 16 mai 2022), **la santé mentale des personnes interrogées restait dégradée**. Bien que stable en comparaison de la dernière vague d'enquête (08-15 avril 2022), le niveau des différents indicateurs était toujours élevé. Au mois de mai 2022, **15% des Français montraient des signes d'un état dépressif et 25 % des signes d'un état anxieux**. **La prévalence des pensées suicidaires se maintenait à un niveau élevé (11%)** et suivait une tendance significative à la hausse depuis le 1<sup>er</sup> point de mesure effectué en février 2021. **Les problèmes de sommeil se situaient toujours à un niveau très élevé : 67% des Français déclaraient en avoir au cours des huit derniers jours**. Quel que soit l'indicateur considéré, les profils de la population les plus en difficulté sont les personnes ayant une situation financière difficile ainsi que celles déclarant des antécédents de trouble(s) psychologique(s).  
Plus d'informations : [Le Point sur la santé mentale \(CoviPrev vague 34\)](#)

**Au 30 mai, seuls 32,4% des 60-79 ans et 27,5% des 80 ans et plus éligibles à la seconde dose de rappel l'avaient effectivement reçue.**

Dans le contexte d'une circulation du SARS-CoV-2 toujours active, **le respect de l'application des gestes barrières reste essentiel pour maintenir la tendance épidémique favorable**. De plus, l'effort de vaccination doit se poursuivre, notamment dans les territoires où la circulation du virus reste importante, ainsi que pour la deuxième dose de rappel chez les éligibles, en particulier les personnes fragiles. Le maintien des autres mesures préconisées est également nécessaire en cas de symptômes, de test positif ou de contact à risque.

Pour plus d'informations : [Point épidémiologique COVID-19 du 2 juin](#)

#### Contacts presse

Santé publique France - [presse@santepubliquefrance.fr](mailto:presse@santepubliquefrance.fr)

Stéphanie Champion : 01 41 79 67 48 – Marie Delibéros : 01 41 79 69 61

Charlène Charbuy : 01 41 79 68 64 – Cynthia Bessarion : 01 71 80 15 66